

Projekt Ferieninsel – Weiterführung Pilotversuch

Seit Herbst 2016 bietet die Gemeinde Bolligen mit der „Ferieninsel“ als Pilotprojekt eine Ferienbetreuung für schulpflichtige Kinder während den Schulferien an. Dieses Angebot fand Anklang. Die Zusammenarbeit mit der Kindertagesstätte Butzus hat sich bewährt. So konnten immer alle Anmeldungen berücksichtigt werden. Die „Ferieninsel“ erweist sich als wertvolle Ergänzung zum Angebot der Tagesschule.

Der Gemeinderat Bolligen hat in seiner Sitzung vom 13. November 2017 im Sinne eines Zwischenhaltes beschlossen, die Pilotphase des Projektes wie geplant bis ins Jahr 2019 weiterzuführen und dann über die definitive Einführung zu diskutieren.

Informationsmaterial und Anmeldeformular finden Sie ab sofort auf der Homepage der Gemeinde Bolligen unter www.bolligen.ch.

Gemeinderat Bolligen

<http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/Medienmitteilung12.php>